

八千代第一中学校学校だより

絆

kizuna

学校教育目標
鋭い知性・温かい心情・強い意志と身体
をもった生徒の育成

<社会を生き抜く5つの行動目標>
・時間・挨拶・清掃・服装・言葉づかい

第2号 2024年6月28日



5月11日(土)、晴天の中、令和6年度の体育祭が開催されました。「青春謳歌～勝利と青春(アオハル)つかみとれ～」をスローガンに、各クラスが一丸となって練習に取組、本番では精一杯の演技を披露しました。

また、PTA役員の皆様には、テント運びや保護者入場時の正門警備や誘導、受付案内など、たくさんのご協力をいただきました。さらには今年度は、敷地内の駐車場整理にPTA会員のボランティアを募り、8名の方にご協力をいただきました。

実行委員を中心に体育祭の準備を進め、係活動や演技披露でも協力して全力で取り組む姿をご覧いただけたかと思います。来賓の方々やたくさんの保護者の皆様方に見守られながら、令和6年度の体育祭は大いに盛り上がりました。

生徒集合写真 (5/9予行時撮影)



体育祭を終えて

今年のスローガンのもと、真剣に勝負に取り組む中で、クラスの絆を深め、この体育祭で今しかできない青春をつくることができました。保護者の方、先生方に私たち一中生の素晴らしさをご観いただけたかと思います。実行委員をはじめ、一中生全員の協力のおかげだと思います。ありがとうございました。 実行委員長 川村 魁斗



生徒会長 生井さんによる選手宣誓



3年生「スプラッシュ ボイズ&ガールズ」の迫力あるダイビング!



今年もたくさんのコスプレが集合しました!



先生たちもコスプレで大活躍!



3年生の綱引きは迫力満点☆



2年生のスピード感のあるハリケーン!



クラスの想いをつなぐ 全員リレー



各部の個性が輝いた部活動行進



1年生の玉入れも盛り上がりました☆

体育祭優勝クラス
3年3組 2年2組 1年3組

第1回PTA環境整備

6月8日(土)、今年度の第1回PTA環境整備を行いました。今回は安静地区の保護者の方と、ソフトボール部、卓球部、柔道部、剣道部の生徒、職員で正門からロータリー付近の剪定や草刈りを行いました。

正門から校舎までの樹木がとてもきれいになりました。ご協力ありがとうございました。



令和6年度 PTA運営委員



令和6年度PTA総会(紙面開催)より、千代雄介会長(中央左)をはじめ11名のPTA会員の方が運営委員に就任されました。今年度もPTA活動へのご理解、ご協力をよろしく願います。